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I
l Movimento 5 Stelle è attraver-
sato da numerosi cambiamenti,
sia a livello nazionale che sui

territori. Rimasto fuori dal Consi-
glio comunale alle amministrative
dello scorso anno, il nucleo storico
dei pentastellati è pronto a riorga-
nizzarsi per riproporre con forza
un'alternativa politica al governo
della città. Tra loro, resta un punto

di riferimento l'ex consigliere comu-
nale Aldo Rodriquez, che nel 2020
si candidò alla carica di primo citta-
dino, giungendo terzo, alle spalle di
Massimo Grillo e Alberto Di Giro-
lamo. Come vanno procedono le

cose nel Movimento 5 Stelle? L'im-
pronta che sta dando Giuseppe
Conte è notevole. [ ... ]

...continua in seconda

SULL'AMMINISTRAZIONE AFFERMA: “NON VEDO PASSI AVANTI PER LA CITTÀ”

Aldo Rodriquez: “Il M5S a
Marsala non si è sfaldato”

S
eduta fiume, oltre 4 ore, del Consiglio comunale
del 29 settembre dedicata alle interrogazioni. Pre-
sente l’assessore Michele Milazzo che ha annun-

ciato che la giunta e il sindaco saranno presenti per la
durata della seduta. Sulle deleghe dell’assessore Milazzo
è intervenuto Leo Orlando. Nel suo lungo intervento il
consigliere ha denunciato criticità e mancati interventi su

diversi settori, ha parlato di premialità relativamente alla
corretta raccolta della spazzatura, citando i disservizi negli
interventi da parte di Energetikambiente e intervento sul-
l’abbandono in cui versa il parcheggio comunale di via
Giulio Anca Omodei. L’assessore Arturo Galfano su questo
punto ha detto in Aula: “Ho dato priorità al dirigente per
intervenire sulle criticità del parcheggio comunale”.  Pino

Ferrantelli collegato in video-conferenza, ha detto che il
lavoro svolto dall’ Amministrazione comunale sta comin-
ciando a dare i primi frutti positivi. Sulla viabilità di via
Roma, ormai di difficile controllo, ha parlato l'esponente
di minoranza Mario Rodriquez: "Che idee ha l’ammini-
strazione del futuro della città?. Marsala è peggiorata ri-
spetto al passato". [ ... ]                   ...continua in seconda

Rifiuti, scuola, disservizi: l’Aula bersaglia la Giunta
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DUBBI DALLA MAGGIORANZA, IL CONSIGLIERE DI PIETRA: "SI CAMBI ROTTA O FUORI DAL GIOCO"
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DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

1.021ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

30 Settembre Differenza
rispetto al 29 Settembre

+16

565 +9

27 -3

18.550 +34

403 0

146 -3

31 0

“PARE SI TRATTI DI UN GIOVANE, SOTTO UNA COPERTA DORME IN PIAZZA IMPASTATO”

U
na segnalazione ci arriva da alcuni cittadini e in par-
ticolare dalla lettrice Floriana Oliva, in merito a
quanto accade quotidianamente di fronte la scuola

“Pascoli” in Piazzetta Peppino Impastato. “Alle 8.15, ac-
compagnando mia figlia a scuola - ci dice la Oliva - , attra-
versando la piazza Peppino Impastato, vengo attratta da una
coperta di lana su una fredda panchina, che lascia presup-
porre che sotto ci sia qualcuno che stia dormendo. Un paio
di scarpe da ginnastica ai piedi della panchina. Nient'altro.
Chiedo a un'amica, mamma di un compagno di mia figlia,
se sappia chi si "nasconde" sotto quella coperta. Mi risponde
che da qualche giorno quella panchina è la casa senza tetto
di un giovane, probabilmente nemmeno maggiorenne”. Ed
è proprio questo che preoccupa, riuscire a capire chi è il ra-
gazzo che dorme lì da giorni. “La piazza è pullulante di bam-
bini e genitori, ma quel particolare sembra normale. Mia
figlia mi chiede perché quella persona non abbia una casa e
un letto per dormire - ci racconta la nostra concittadina -.

Non so cosa risponderle. Le dico che sicuramente si tratta
di una persona che ha bisogno di aiuto. Mia figlia mi chiede
perché allora nessuno lo aiuta. Ancora una volta non so che
risponderle. Le prometto che cercherò di farlo io”. Da qui
l’immagine della persona che ancora non ha un nome e un
volto e che si trova a dormire in zona Mergellina, vicino i
murales della legalità. Le Autorità dovrebbero intervenire
quanto meno per capire se si tratta di un ragazzo, se non ha
famiglia, perché si trova lì e se ha bisogno di un pasto o di
un tetto, di un aiuto concreto. 

Da giorni dorme in zona Mergellina,
la segnalazione di una cittadina

CONTINUA DALLA PRIMA /2
[ Rifiuti, scuola, disservizi: l’Aula bersaglia la Giunta ] - Per Massimo Fernandez nelle
periferie la situazione delle discariche abusive è ormai ingestibile e proprio sulla gestione
rifiuti ha replicato l'assessore Milazzo: “Abbiamo dato delle risposte garantendo passaggi
per tutte le tipologie di rifiuti, pulendo il centro ogni sera, grazie al servizio dedicato al
centro urbano che era iniziato con la precedente Amministrazione, ma che noi abbiamo
continuato e potenziato. Ora occorre dedicarci di più ai quartieri popolari”. L’assessore Mi-
chele Gandolfo sul tema del collegamento bus con l’aeroporto di Birgi ha riferito che attende
risposte dalla ditta che effettua la tratta. Il consigliere di maggioranza Gabriele Di Pietra ha
poi protestato perché il sindaco era presente ma solo in video-conferenza, esponendo diverse
interrogazioni quando il primo cittadino successivamente è arrivato in Aula. "Il Monumento
ai Mille non è utilizzabile, l’Ente Mostra non ha il certificato antincendio - afferma Di Pietra
-. E i lavori al Teatro Sollima? Si sta perdendo tanto tempo. Manca il regolamento per l’af-
fidamento degli impianti sportivi. Il cda dell’Ente Mostra è stato nominato? Non sappiamo
più nulla neanche della situazione del plesso Sirtori”. Di Pietra ha altresì annunciato proteste
a sostegno dei genitori degli alunni che frequentano la scuola e si lamenta dell’assenza pure
dell’assessore Antonella Coppola. Ha poi denunciato la mancanza di colloquio istituzionale

tra giunta e consiglio: “Se non si cambia rotta - ha concluso il giovane consigliere - mi alzerò
dal tavolo di gioco”. Rino Passalacqua ha parlato di mancanza di utilità degli Stati Generali
dell'Export che si sono appena conclusi a Marsala. Sull'ente Marsala Schola invece, ha de-
nunciato che non sono iniziati i servizi essenziali. “Il CdA non è in grado di fare il proprio
mestiere”, ha detto l'esponente di opposizione. Flavio Coppola ha detto che non può dare
più risposte ai cittadini perchè manca il raccordo con l’esecutivo e mostra le sue perplessità:
"Non si capisce perché i consiglieri non siano a conoscenza se le disfunzioni che denunciano
vengono affrontate dalla giunta". A replicargli è il sindaco:  “Siamo presenti in Aula e questo
segna una netta discontinuità rispetto al passato. I consiglieri di maggioranza debbono avere
un certo stile anche quando sollevano questioni importanti. Capisco la necessità di una certa
visibilità, ma non dobbiamo cadere nei populismi. Dobbiamo ricercare soluzioni e non am-
plificare i problemi. Inoltre da Marsala Schola aspettiamo una relazione entro la fine del-
l’anno per fare una valutazione più complessiva". A Flavio Coppola ha ricordato come le
istanze fatte dal consigliere sono state tutte recepite. “Sarò costretto a privarmi del mio capo
di gabinetto, aumenteranno i rischi di perdere alcuni finanziamenti e aumentare alcune len-
tezze, ma purtroppo dobbiamo “cedere” il dirigente ad altro settore”.

CONTINUA DALLA PRIMA /1
[ Aldo Rodriquez: “Il M5S a Marsala non si è sfaldato” ] -

Si sta riparlando di poter avere nuovamente una linea comune,
dopo le difficoltà del recente passato in cui le linee dettate dal
capo politico venivano spesso disattese sui territori. La nuova
organizzazione strutturale porterà giovamento e nuova linfa
al Movimento. Attendo di capire come si procederà poi a li-
vello regionale e comunale, ma credo che il processo sarà po-
sitivo. Questo però non finirà per far somigliare ancora di

più il Movimento 5 Stelle ai partiti tradizionali? Sì, il ri-
schio c'è. Ma dobbiamo cogliere gli aspetti positivi dei partiti:
la struttura è una cosa utile, che aiuta a condurre una program-
mazione seria e non necessariamente si traduce nel solito
gioco di correnti e correntine. Come sta il M5S a Marsala?

Siamo stati bloccati dalla pandemia, come un po' tutte le forze
politiche. Dobbiamo capire come organizzarci a livello terri-
toriale, ma tengo a dire che il gruppo non si è sfaldato come
qualcuno dice, magari facendo intendere che ci sono altri sog-

getti che stanno riorganizzando il movimento a Marsala
quando è noto a tutti che alle ultime amministrative hanno so-
stenuto altre coalizioni. Tutte queste cose sono state debita-
mente segnalate a chi di dovere. Ribadisco che sarà la
direzione nazionale a dire come ci struttureremo sui territori,
tuttavia nessuno ha ricevuto una delega a parlare per conto del
Movimento. Io parlo da attivista, da persona che ha alle spalle
un'esperienza di cinque anni in Consiglio comunale e una can-
didatura a sindaco di Marsala. Non a caso, qualche giorno fa
è venuto Giancarlo Cancelleri agli Stati Generali per l'Export
e mi ha invitato a presenziare all'iniziativa a cui ha partecipato.
Qual è il suo bilancio del primo anno di amministrazione

Grillo? Siamo di fronte a una situazione deleteria. Non vedo
passi avanti rispetto all'amministrazione precedente. I pro-
blemi sono sempre gli stessi, a partire dai rifiuti, ma io vorrei
soprattutto capire qual è la programmazione per la città, quali
sono i progetti a cui stanno lavorando per giovare all'economia

cittadina. Noi abbiamo fatto le nostre proposte in campagna
elettorale, da loro non vedo nulla di tutto ciò. La convince

l'alleanza a cui si sta lavorando tra Pd, M5S e Sinistra?

Nella riorganizzazione del movimento capiremo se in alcune
città si potranno creare le condizioni consone per una proget-
tazione futura basata su intenti comuni. In alcune realtà questo
percorso è già iniziato, in altre no.Domenico Surdi è stato il

primo sindaco pentastellato eletto in provincia di Trapani.

Il 10 ottobre il test elettorale alcamese appare estrema-

mente importante per il M5S. Che sensazioni ha a ri-

guardo? Spero in una sua affermazione, in modo che possa
proseguire e completare il lavoro di programmazione avviato
con il primo mandato. Domenico Surdi ha dimostrato capacità
amministrative enormi, che gli vengono riconosciute anche
da soggetti esterni al Movimento. Sono convinto che la sua
campagna elettorale sarà rafforzata anche dall'arrivo ad Al-
camo di Giuseppe Conte. [ v. f. ]
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PRESENTAZIONI A SAN PIETRO E DI SERA AL CHIOSTRO OTIUM, SPAZIO ANCHE AI BAMBINI

“3
8°Parallelo - tra libri e cantine”, Festival lette-
rario che animerà la Città di Marsala fino al 3
ottobre, prosegue le sue iniziative. Quest’anno

il tema scelto è “Tempo futuro, possibile sostenibile”.
Oggi a San Pietro ore 18 Giovanni Solimine, Angelo Piero
Cappello, Daniele De Gennaro e Giulio Blasi con Cinzia
Orobona presentano "Libri, biblioteche, quale digitale?
Quale domani?”; domani Valeria Termini con Cristina Fa-
loci presentano “Energia, la grande trasformazione” (La-
terza editori) sempre a San Pietro ore 18. Per off38°
ovvero il Cinema al Festival a San Pietro, dalle ore 21 la

proiezione del film “Paradise” regia di Davide del Gan,
prodotto da Pilgrim Film, Atalante Film, Rai Cinema; do-
mani verrà proiettato il film “Bangla” a cura di Fandango
Cinema di Phaim Bhuiyam, premio David di Donatello
2020 miglior opera prima. In entrambe le proiezioni, a dia-
logare con gli autori sarà Ivan Scinardo direttore del Cen-
tro sperimentale di Cinematografia di Palermo. Per 38°in
versi_ovvero la poesia al Festival al Chiostro di Otium di
via XI Maggio dalle ore 21.30, stasera lettura di poesie
con Paola Silvia Dolci (Le Lettere) e domani con Laura
Accerboni (Einaudi). Per 38°KIDS_III edizione in colla-

borazione con la libreria Albero delle Storie di Marsala  al
Parco Lilibeo “Architettura della felicità” a cura della
SOU Scuola di Architettura per bambini; domani la pre-
sentazione dei libri “Tempo al tempo” di Gianluca Capo-
raso (Salani editore) e “Si fa presto a dire elefante” di
Sergio Olivotti (Rizzoli editore), modera Piero Guglie-
mino. Il Festival, che vede la direzione artistica di Giu-
seppe Prode, gode del patrocinio del Ministero della
Cultura e dell'Ars, del supporto di Fondazione Sicilia e
dall'Assessorato regionale dei Beni culturali e dell'Identità
siciliana. Ingressi liberi con green pass.

“38° Parallelo”: libri, digitale, cinema e poesie

Luci dal Mediterraneo: si presenta a San Pietro Re City - Mozia”

EXCURSUS STORICO E DI CUORE DEL REGISTA ANDREA MIGNOLO PRODOTTO CON IL GIORNALISTA DANIELE PIZZO

I
l 29 settembre scorso è stato proiettato al Complesso
San Pietro in anteprima nazionale in apertura dell'edi-
zione 2021 del festival “38° Parallelo - tra libri e can-

tine”, il film-documentario “Pre-British–Il Marsala prima
del Marsala” del regista Andrea Mignolo prodotto in colla-
borazione con il giornalista marsalese Daniele Pizzo per la
Sanderen Films. La pellicola è un viaggio settembrino alla
scoperta dell'antenato del vino Marsala: “perpetuo”, “stra-
vecchio”, “alto grado”, “ambrato” le denominazioni più comuni del vino di uve autoc-
tone che da sempre si produce a Marsala nelle cantine di famiglia.  Lo stesso vino che,
con l'incontro delle maestranze locali con i grandi commercianti britannici come John
Woodhouse, alla fine del '700, con l'aggiunta di alcol, diventa famoso in tutto il mondo
come il vino Marsala. Oggi noto anche come “pre-British”, il vino prodotto secondo la

tradizione marsalese, un ossidativo affinato a lungo in botte,
prodotto da vitigni locali a differenza del Marsala D.O.C.
senza aggiunta di alcol, è un'eccellenza vinicola ricono-
sciuta globalmente. Protagonisti del documentario i rappre-
sentanti di quattro grandi produttori di “pre-British”: Sebio
De Bartoli (Marco De Bartoli), Antonino Barraco (Vini
Barraco), Vincenzo Angileri (Viteadovest) e Pierpaolo Ba-
dalucco (Dos Tierras Badalucco De La Iglesia García). I

quattro vignaioli raccontano il loro modo di produrre oggi questo vino antico, partendo
dalla tradizione ma guardando al futuro nel solco di Marco De Bartoli, che alla fine degli
anni '70 rilancia il perpetuo e lo fa risorgere dall'oblio fino a farlo affermare come ec-
cellenza mondiale. Per i suoi meriti nel campo della vitivinicoltura, a Marco De Bartoli
sarà prossimamente intitolata una piazza del centro cittadino.

“Pre-British”, docu-film alla scoperta del nostro vino

“L
uci dal Mediterraneo” è l'evento che dall’1 al
3 ottobre prossimo si terrà a Marsala e che si
propone come piattaforma di incontro cultu-

rale, riflessione e ricerca di soluzioni concrete alle sfide
della modernità. Quest’anno il tema è “La città che
verrà”, promuovendo le idee di Green City e Smart City,
in collaborazione con l’evento 38° Parallelo. Oggi alle 9
a San Pietro verrà presentato il progetto “La città ideale:
Re City – Mozia” ad una rappresentanza di studenti delle

scuole secondarie di primo e secondo grado; alle 18 talk
“Libri biblioteche, quale digitale? Quale domani?”. Do-
mani, 2 ottobre, al Liceo Pascasino “Fandango Racconta
- Incontro fra studenti e filmmakers” con Gianluca Pi-
gnataro, Emanuele Scaringi, Francesco Melidoni, Si-
mone Liberati, Giovanni Calcagno; dalle 16.30 a San
Pietro presentazione strumenti ed iniziative digitali del
Comune di Marsala mentre alle 17.30, stesso luogo, si
presenta il libro “Energia. La grande trasformazione”;

dalle 18.30 talk “La città che verrà” con il sindaco Mas-
simo Grillo e gli interventi di: prof. Ignazio Vinci, asses-
sori Young Laura Doro, Andrea Russo, Enrico La Sala,
Valeria Genna, Gloria Genna, Daya Kaur Singh. Chiu-
deranno i lavori i componenti del Comitato Scientifico
del progetto “Re City Mozia”. Alle 21 al Teatro Impero
il concerto “E’ viva la musica” dell’Orchestra Sinfonica
Siciliana diretta dal maestro Alexander Mayer. Eventi ad
ingresso gratuito ma con green pass. 
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L'ATLETA DELLA SHOTOKAN MARSALA ARRIVA AD IGEA MARINA DA PLURIDECORATA

S
i è svolto a Igea Marina
lo Stage Nazionale
della Ski, Shotokan

Karatedo International con
tantissimi partecipanti tra cui
molte presenze dall’estero.
Ha partecipato all’evento
Sofia Genna della Shotokan
Karate Marsala; la ragazza,
ormai maggiorenne e figlia
del Maestro Genna, si è pre-
sentata sotto la guida del
Maestro giapponese Masaru

Miura 9* dan. Sofia vanta un
curriculum sportivo di tutto
rispetto: ha vinto un Mon-
diale a Roma conquistando
tantissimi piazzamenti in Eu-
ropa, premi e 2 Oscar allo
Sport. I suoi tre giorni di
stage Sofia li ha svolti con i
ragazzi della Nazionale con
un programma molto duro e
ben programmato. Nella foto
Sofia con il Maestro Aldo
Milazzo di Palermo.

Sofia Genna allo Stage
Nazionale Ski di Karate

I
l Marsala Futsal, in seguito alla comunica-
zione ricevuta da parte della Procura Fede-
rale, ha appreso che il procedimento, mosso

dall’esposto presentato in seguito al presunto il-
lecito sportivo nella gara tra Palermo Futsal Ei-
ghtyniners e San Vito dello scorso 5 giugno nel
Campionato di Calcio a 5 di C 1, è stato archi-
viato poiché dall’inchiesta svolta non sono
emerse fattispecie di rilievo disciplinare. Oggetto
dell’esposto è il presunto illecito sportivo per la
combinazione del risultato della gara in que-

stione e l’inizio della stessa non in contempora-
nea a quella che il Marsala Futsal stava dispu-
tando contro il Real Termini e che ha permesso
alle altre due squadre di conoscerne il risultato.
Il San Vito ribaltò con poca fatica il risultato con-
tro il Palermo eliminando il Marsala dai Play Off
per migliore differenza reti. ll Presidente Paolo
Tumbarello ha affermato: “Siamo amareggiati e
delusi dall’istituzione federale, chiederemo l’ac-
cesso agli atti per avere la documentazione su cui
si è basato il giudice della sentenza". 

Non fu illecito tra San Vito e Palermo in
C 1, amaro verdetto per il Marsala Futsal

I
mportante candida-
tura a consigliere di
Lega Pallavolo Serie

A femminile per Mauri-
zio Buscaino Direttore
Sportivo della Sigel Mar-
sala Volley. La candida-
tura è partita dalla Sicilia
grazie alla proposta delle
4 società siciliane che
militano nella Serie A2.
Buscaino andrà a rico-
prire il posto lasciato
vuoto dal consigliere
della società Roma Vol-

ley neo promossa in serie
A1. Il consorzio della
Lega Pallavolo è attual-
mente presieduta da
Mauro Fabris al suo ot-
tavo mandato per il trien-
nio 2020/2023. La
candidatura a consigliere
di Lega Pallavolo Serie A
di Maurizio Buscaino si
affianca per importanza a
quella di Rossana Giaca-
lone già consigliere di
Federazione e anche lei
in Sigel.

Maurizio Buscaino (Marsala Volley)
candidato in Lega Serie A2 Femminile


